



REPÚBLICA DE CHILE
GOBIERNO INTERIOR
ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE MEJILLONES
SECRETARÍA MUNICIPAL

SESIÓN N° 21/2021 ORDINARIA
CONCEJO MUNICIPAL DE MEJILLONES

Se deja constancia que la presente, es una transcripción de lo hablado en el Concejo Municipal N° 21/2021 Ordinaria.

En Mejillones lunes 14 de junio del 2021, siendo las 10:30 horas, se llevó a efecto la sesión N° 21/2021 Ordinaria, bajo la presidencia de la Sr. Sergio Vega Venegas, Alcalde de la comuna, actuó como Ministro de Fe el Señor Samuel Hidalgo., Secretario Municipal y asistieron los siguientes Concejales:

Señora Luz Vargas Herrera.
Señor Guillermo Ferreira Díaz.
Señor Armando Aillapán Nahuelpán.
Señora Grecia Biaggini Sánchez.
Señor Sidney Biaggini Ocaranza.
Señor Juan Carlos Alvarado Díaz.

Invitados I.M.M: Sr. Sergio Vega V., Alcalde y Presidente del Concejo
Sr. Claudio Mera T., Director Control Interno
Sr. Félix Mundaca A., Jefe D.A.E.M.
Sra. Marllory Tapia C., Encargada Administrativa D.A.E.M.
Sra. Alejandra Olivares R., Abogada I.M.M.
Sr. Marcelo Valdovino R., Director del Hospital de Mejillones
Sr. Secretario Municipal
Oficina Concejo

PUNTO A TRATAR:

- 1.- Aprobar Acta N. ° 19/2021
- 2.- Aprobar Contratación de Plataforma Digital. La contratación vía trato directo está fundamentada en el artículo 10, N°07, letra e) del Reglamento Ley N. ° 19.886 de Compras y Contrataciones Públicas.
Se requiere la aprobación por exceder el periodo Alcaldicio, solicitado por D.A.E.M.
- 3.- Entrega de reconocimiento al Hospital Comunitario de Mejillones.
- 4.- Entrega de reconocimiento por parte del D.A.E.M a las Autoridades Comunales.
- 5.- Entrega de reconocimiento del Municipio a las Autoridades Comunales.
- 6.- Varios

PRIMER PUNTO

- Aprobar Acta N.° 19

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Presidente del Concejo; antes de iniciar la aprobación debemos dejar claro y agradecer porque esta será prácticamente la última sesión ordinaria en la cual estaría este concejo. Nos quedaría una extraordinaria donde faltaría aprobar las actas N. ° 20 -21- 22 que será esa misma, así que de verdad quiero agradecer a cada uno de Uds. el trabajo que se ha realizado este periodo.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Presidente del Concejo; ¿hay alguna consulta u observación a dicha acta?

Concejal Armando Aillapán; muy buenos días, solo una inquietud en el primer punto, cuando solicito la presencia que a futuro venga el director con su gente, eso no quedo escrito. Me gustaría que a futuro la concejal Grecia pudiese en el otro concejo que lo planteara como moción, eso no sale en el acta, nada más que eso.

- **Todos los concejales aprueban**

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Presidente del Concejo; entonces se aprueba el acta 19 dejando la observación que presentó el concejal Armando Aillapán.

Concejala Luz Vargas	APRUEBA
Concejal Guillermo Ferreira	APRUEBA
Concejal Armando Aillapán	APRUEBA
Concejala Grecia Biaggini	APRUEBA
Concejal Sidney Biaggini	APRUEBA
Concejal Juan Carlos Alvarado	APRUEBA
Alcalde Sergio Vega, Pdte. Del Concejo	APRUEBA

El Concejo Municipal Aprueba Acta N. ° 19



SEGUNDO PUNTO

- Aprobar Contratación de Plataforma Digital. La contratación vía trato directo está fundamentada en el artículo 10, N°07, letra e) del Reglamento Ley N. ° 19.886 de Compras y Contrataciones Públicas.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Presidente del Concejo; como lo habíamos visto en los concejos anteriores, habíamos quedado con una duda pero ya se había disipado pero por tiempo dejamos esta aprobación para hoy por lo tanto hoy día pasáramos a aprobar o no dicha contratación.

Concejala Luz Vargas; apruebo alcalde.

Concejal Guillermo Ferreira; apruebo ya que va al desarrollo de la educación de la comuna.

Concejal Armando Aillapán; si, apruebo.

Concejala Grecia Biaggini; antes de aprobar, me gustaría preguntarle a Don Félix, me dice la gente de Hornitos y Michilla que les falla la banda ancha, no pueden conectarse, los señores que se les contrato puedan ocupar una modalidad mejor. **Sr. Félix Mundaca, Jefe D.A.E.M;** bueno la idea es de que toda la conectividad que han llevado ellos funcione en base al lugar que esta, no podemos disponer de una conectividad que sea diferente, lo mismo pasa en Michilla, allá por ejemplo, por su ubicación geográfica, la única alternativa para optimizar la conectividad es vía satelital entonces estamos viendo el tema, es complicado por el tema geográfico que tienen ambas localidades.

Concejala Grecia Biaggini; bueno hay que aprobar, porque todo es por el bien de los niños, con esta pandemia estamos limitados, pero ellos van a poder conectarse y estudiar como corresponde.

Concejal Sidney Biaggini; si alcalde apruebo.

Concejal Juan Alvarado; si alcalde, ya está conversado el tema.

Concejala Luz Vargas	APRUEBA
Concejal Guillermo Ferreira	APRUEBA
Concejal Armando Aillapán	APRUEBA
Concejala Grecia Biaggini	APRUEBA

Concejal Sidney Biaggini	APRUEBA
Concejal Juan Carlos Alvarado	APRUEBA
Alcalde Sergio Vega, Pdte. Del Concejo	APRUEBA

El Concejo Municipal Aprueba Contratación de Plataforma Digital. La contratación vía trato directo está fundamentada en el artículo 10, N°07 letra e) del Reglamento Ley N. ° 19.886 de Compras y Contrataciones Públicas.



TERCER PUNTO

- Entrega de reconocimiento al Hospital Comunitario de Mejillones.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Presidente del Concejo; solamente hay una situación, este concejo hace un par de tiempo atrás, tomó la decisión de reconocer al Hospital Comunitario de Mejillones con el galardón máximo que entrega la comunidad. Producto de la pandemia, no se pudo realizar como correspondía, es decir, este tipo de distinción normalmente lo hace la comunidad a una persona natural u a una institución ,creemos que es el sentir de toda la comunidad al entregar este reconocimiento y a m mi este concejo, incluso liderado por otros concejales, más que otros, pidieron a quien le habla y al pleno de este concejo entregar esta distinción máxima a quienes producto de esta pandemia dieron todo y siguen dando esta pelea por el bien de los demás, de las personas que lo necesitan, de los enfermos y la atención a aquellas personas la necesitan, por lo tanto, agradecer a cada uno de Uds. por el trabajo, compromiso, dedicación que han puesto a la comunidad y que hoy se hace este merecido homenaje, y se hacen Uds. acreedores a esta distinción como hijas e hijos ilustres y el ostión de oro a Uds. como Hospital Comunitario de Mejillones.

Sr. Samuel Hidalgo, Secretario Municipal; procede a saludar y a continuación procede a leer el Decreto Alcaldicio Exento N° 834/2021, que designa Hija e Hijos Ilustre de Mejillones, a los funcionarios y funcionarias del Hospital Comunitario de Mejillones, y Concédase, el Ostión de Oro, distinción máxima por su labor de los actos reconocidos en beneficio del desarrollo de la comuna y sus habitantes en tiempos de necesidad y crisis sanitaria y toda su admirable historia. Firmados por don Sergio Vega Venegas alcalde, Samuel Hidalgo Palacios, Secretario Municipal y ministro de fe.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Presidente del Concejo; gracias Don Samuel, antes de pasar a entregar las distinciones porque son dos, uno es el Ostión de Oro y el otro es un galvano, donde corresponde a cada uno de ellos. Dejare la palabra a cada uno de los concejales, para que puedan dar una pequeña felicitación a través de Don Marcelo Valdovino, quien es el director y por supuesto que a toda la comunidad que allí trabaja.

Concejala Luz Vargas; buenos días, de verdad que siempre lo hemos dicho, la comuna de mejillones está sumamente agradecida de todos ustedes y de verdad que me sumo al reconocimiento. Es una labor admirable la que ustedes realizan, la paciencia, todo lo que han hecho, la familia que ha llegado allí por ustedes con una dedicación y si alguna persona se ha quejado alguna vez tiene que haber sido algo momentáneo, pero el trabajo de ustedes es admirable, yo realmente lo felicito. Don Marcelo nuestras felicitaciones para usted como director del Hospital, cuando le estaban nombrando ostión de oro al Hospital de verdad me imagino que todos los funcionarios que están aquí deben estar felices, contentos porque es un galardón máximo y de verdad que se reciba una vez en la vida, entonces yo me alegro que en estos momentos haya estado Marcelo al mando del Hospital, fue un excelente colega cuando estuvo aquí como concejal, siempre trabajó para el Hospital y a cada uno de ustedes también, desearles muchas felicidades, que sigan adelante con esa fuerza porque nosotros igual hemos crecido en la parte hospitalaria...de verdad muchas felicitaciones para todos ustedes.

Concejal Guillermo Ferreira; antes de todo quiero felicitarlos por este reconocimiento público, que se está transmitiendo en vivo y en directo, del Ostión de Oro al hospital de mejillones, por su esfuerzo y dicatoria, de estar por los pacientes más en este momento de problemática que está ocurriendo con la pandemia, me siento orgulloso porque yo compartí

con Marcelo cuando era concejal, hoy día vamos a tener también las Dr. Pizarro aportando al desarrollo de la comuna en distintos ámbitos comunal, y eso me enorgullece que los profesionales de la salud estén presentes en esta mesa que siempre desde la...de los municipios del año 1992 han aportado al desarrollo, estoy contento que se haga este reconocimiento al hospital y a todos los funcionarios. Estoy agradecido de ustedes.

Concejal Armando Aillapán; el reconocimiento a nuestros queridos funcionarios, director, personal de nuestro hospital, de verdad me siento feliz y contento hoy día porque esta iniciativa nace en septiembre en la cual yo la presento y eso sería bueno que se destacara también, porque la labor que hacemos los concejales a veces no se valora y no es porque lo diga no, si no porque gracias a dios que todos apoyaron en esta primera instancia y seguimos insistiendo para que su reconocimiento fuera con nosotros, con este concejo, porque lo podríamos dejar pasar para el próximo año, pero no tiene razón de ser. Entonces, demás está decir mis sinceras felicitaciones, gracias por todo, sigan trabajando como lo están haciendo, de verdad que son un ejemplo por lo tanto me voy feliz de que mi iniciativa haya dado un buen resultado que mejor que a ustedes. Y aprovecho la ocasión de saludar a nuestro doctor Pizarro que ya está a punto de recibirse acá en este concejo y espero que le vaya muy bien en su gestión, así como también felicite a Grecia, pienso que este municipio día a día tiene que ir trabajando mucho mejor por la comuna y dejando los intereses personales a veces o partidistas a fuera, solamente eso, mi reconocimiento hacia el doctor Pizarro y a todos los concejales que ya llegara el momento que tendré que felicitarlo a cada uno. Así que reitero mis felicitaciones a Marcelo, también trabajé con el como concejal, excelente, una relación sumamente positiva y ahí está el resultado, un trabajo, un esfuerzo, y acompañándolo por supuesto a todos ustedes esta felicidad y orgullo que dejamos plasmado en este concejo. Abrazos fraternos a cada uno de ustedes y le hacen llegar por favor a toda la gente que o pudo estar presente por el tema de aforo.



Concejala Grecia Biaggini; bueno antes que nada quiero dar gracias a Dios porque ustedes están acá, quien da la sabiduría la fuerza para poder ustedes poder llevar y este virus tratar de evitar que se siga proliferando dentro en nuestra comuna, este es el único que a nosotros nos guía cada mañana en nuestras vidas, muy contenta que el hospital le den la distinción máxima, siempre le he dicho a Marcelo, soy una mujer que le gusta ayudar mucho en el servicio público y siempre cuenten conmigo, los felicito. Esto va para todos los trabajadores, desde el barrendero hasta el doctor, muchas gracias.

Concejal Sidney Biaggini; buenos días, bueno creo que todos los concejales han dicho lo que sentimos y pensamos todos, como mejillonino y concejal, yo contento y feliz porque yo vi como Marcelo como trabajábamos y peleamos para que la salud pasara a nuestro municipio, desgraciadamente no se pudo, pero aquí está el premio que Uds. se merece... muchas gracias.

Concejal Juan Alvarado; bueno lo único que me queda es felicitarlos por este reconocimiento, nosotros como concejo hemos seguido muy de cerca todas las acciones que Uds. han tenido por nuestra comuna y aun así yo creo que a pesar que este premio es muy importante, de cierta forma, yo creo que igual como que le falta algo más, más meritorio, porque sé el esfuerzo que han hecho y todas las cosas que han tenido que pasar pero también quiero decirles que en esta batalla que han tenido con este virus, cada día han ido mejorando mucho más, así que no me cabe duda que el próximo concejo que este ojala sigan nuestras celdas de apoyarlos siempre, en esta actividad y acción que Uds. han tenido con nuestra comuna, y los resultados se han visto, una comuna que prácticamente ha tenido un gran logro dentro de la región ha sido mejillones y esto es gracias a Uds., felicitaciones una vez más por todo lo que han hecho por nosotros.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Presidente del Concejo; muchas gracias, ahora pasaríamos a hacer entrega de esta distinción, por tema de aforo vamos a entregar el Ostión de Oro a don Marcelo Valdovino y después entregaríamos el galvano, el diploma y saldríamos un minuto para sacarnos una foto todos, y después volvemos porque este es un concejo, en una plaza es diferente pero hay que hacerlo. Insisto las palabras de reconocimiento a todos y a todas, aquí

no quiero hacer distinción a unos más y a otros menos, si no que todos y todas las personas que laboran de forma diario en el Hospital Comunitario de Mejillones vaya este reconcomiendo de parte de este concejo a recibir la distinción máxima que se entrega a una institución o a una persona, como es el ostión de oro, así que , nuestras felicitaciones y muchas gracias y ojala dios quiera que sigamos trabajando de la misma forma como lo hemos hecho, entre municipalidad y hospital, que ese lazo no se corte jamás, porque nos necesitamos ambos. Muchas gracias a todos y todas ustedes.

Concejal Sidney Biaggini; una sola cosa yo pienso que este reconocimiento vamos a ser a nivel nacional yo creo porque es el primer Hospital que lo tiene.

Sr. Marcelo Valdovino, Director Hospital de Mejillones; primero darles las gracias a ustedes, cumplen un ciclo en nuestra comuna, varios, y agradecerles también como ciudadanos por todo el empuje, compromiso y todas las ganas que le han puesto a esta labor, a esta difícil labor que es ser autoridad de una comuna. Yo creo que a propósito de los indicadores como dice Ariel es un concejal también probablemente histórico en Chile, es uno de los más antiguos, con más periodos así que sobre todo reconocer en Ariel la cantidad de trabajo y no muchas veces bien comprendido que tiene en esta mesa como dice Armando, hay labores que pasan en el anonimato. Como dice Grecia hay una ayuda permanente, como dice Juan hay un acompañamiento siempre, como dice Luz hay una sintonía permanente, como dice Guillermo somos un equipo y a ti Sergio darte las gracias y desearte lo mejor, alcalde aun en esta comuna así que nosotros como hospital todo el respeto, agradecimiento a ti como persona y como funcionario público. Al resto del equipo municipal y a toda la municipal, con los cuales siempre hemos sido una alianza estratégica, somos socios, y siempre tengo que reconocer educación que nos presta los colegios, en realidad, las aulas, los patios, aquí hay un equipo humano, y a todos los funcionarios de la municipalidad en realidad por los cuales siempre hemos trabajado, a los medios de comunicación, eso se agradece y mucha suerte en lo que viene, y a los que vienen les deseo también como autoridades de nuestra comuna lo mejor de los éxitos. Nosotros nacimos el año 64' servicio de seguro social, calle Latorre, actual asociación chilena y de ahí nos pasamos para arriba 67' 68' se inaugura, el año 68' nosotros no hace mucho cumplimos 50 años, aquí hay funcionarios que estamos, aquí hay una pequeña muestra de los que somos pero también hay mucha gente que ya no está, muchos que han sido parte también y gente que está descansando en la eternidad como Miguel, la Dra. Alejandra, la señora María, funcionarios y muchos que han sido parte de esta historia. Yo creo que hoy día también se va a ver un pequeño paréntesis de reconocimiento por todos los que han sido porque en realidad esto es un equipo como dicen Uds. y creo que eso se ha notado desde un comienzo, no ha sido fácil, la presión que hay dentro del hospital es grande, quizás no se note mucho, pero hay harta presión, no es fácil. Y en realidad este equipo humano mezcla la juventud, la experiencia, la parte clínica, administrativa, el soporte, todo este grupo humano que hay acá, el gremio, jefaturas, diálisis, un muy buen compañero como Vladimir, está la parte de territorio, comunidad, la primera línea, una enfermera muy joven de nuestra comuna, ha tocado trabajar muy duro en lo que ha sido el enfrentamiento ya a esta altura más de mil casos positivos en tiempo real, a esta altura más de 16.000 vacunas contra altura, diría que este equipo ha dado muestras de un gran compromiso, yo creo que lo que más destaca de este equipo del Hospital Comunitario es el compromiso, cuando en esta mesa me llamaron y me llamaron la atención por algunas situaciones que ustedes como vínculos representan a la comunidad tienen que presentar, yo siempre les he dicho que este equipo me llama la atención por el gran compromiso, entrega y amor que tienen por el prójimo. Como les decía mucha la presión que hay dentro y siempre va a existir esa presión porque los desafíos cada día son más y los hemos ido tomando todos, agradecerles por la paciencia, pedirles disculpas a todos y a toda la comunidad porque ha sido un sistema bastante errático como dijo Pablo, ya son 15 meses las cuales hemos tenido que cerrar algunas puertas, físicamente hablando, porque queremos proteger a la comunidad y protegernos nosotros también. Hemos tenido tasas de positividad altísimas y eso la comunidad lo ha sabido, tenemos sentido laboral también, licencias médicas, salud mental, muy de alguna manera expuestas y puestas siempre al máximo allá afuera así es que gracias ser hijos ilustres, ser reconocido el hospital, para mi quizás en representación de la gente más antigua, es un





tremendo orgullo, yo creo que siempre lo quisimos y soñamos, y hoy día llegamos a este punto, a este día y lugar, creo que orgullo por lo que estamos acá presentes y tuvimos la oportunidad de venir pero también orgullo por los que lo han hecho posible este trabajo se note y trascienda con resultados parte de la visión y misión. Nosotros tenemos una planificación estratégica, tenemos valores y nuestra misión dice que vamos a luchar por ser un equipo que tenga buenos indicadores sanitarios y nos destaque del resto. Hoy día en la mañana nos siguen destacando del resto en relación a gestión local, en relación a una serie de actividades que se realizan en la comuna y eso es por este equipo. Como bien dicen ustedes, es un equipo, y este reconocimiento es... como dice alcalde es al hospital comunitario de mejillones y yo creo que no nos vamos a cansar de dar las gracias, es verdad lo que dice Ariel ser hijo ilustre de un lugar, no cualquier hospital lo logra y yo creo que los compañeros y compañeras del hospital también en el alma clave es esto de que quede este día para no olvidar y renovar el compromiso, yo sé que estamos cansados y que la presión continua y hay que seguir con el orgullo de que en la comuna, nuestras autoridades, gobierno comunal ha tomado la decisión como dice Armando, desde la iniciativa, la causa y consecuencia, este reconocimiento tiene que enorgullecer a ustedes y familia, nuestra familia, a todos, todos hemos sido parte de esto, al servicio de salud que nos ha apoyado siempre. Enserio que ustedes sin ustedes esta pega no sería tan fácil, estos logros como cobertura de vacunas, como todo lo que hemos logrado, creo que no sería posible, si no trabajáramos como equipo. No los vamos a olvidar, renovamos el compromiso que tenemos como equipo, somos 130 funcionarios que hacemos que esto funcione las 24 horas del día y vamos a seguir. Hoy día 14 de junio para nosotros probablemente sea algo muy lindo y que clava en el pecho en el orgullo, en lo que estudiamos, por qué estamos acá, en porque la vida nos puso en Mejillones, estamos los que vivimos acá, pero también los que viven en Antofagasta y tienen que trasladarse todos los días y eso también implica sacrificio, muchas veces cansa , duele pero eso es amor por lo que hacen, todos son así, todas las unidades, todos plantean soluciones, es un hospital que se caracteriza porque todos han sido parte de la solución y no tan solo del problema, se han puesto en la vereda del problema peor también de la solución, eso se destaca, a todos. Insistir también a los medios de comunicación, sin ellos tampoco hubiera sido posible, así que muchas gracias, lo llevamos acá. Gracias y un aplauso a ustedes también.

CUARTO PUNTO

- Entrega de reconocimiento por parte del D.A.E.M a las Autoridades Comunales.



Sr. Félix Mundaca, Jefe D.A.E.M; muy buenos días a todos, primero que nada, un saludo afectuoso, muy fraterno. Hay sentimientos encontrados, puesto que las veces que nosotros hemos participado de un concejo ha sido para generar alguna modificación presupuestaria, conocer adquisiciones, en fin. En ese sentido como jefe de departamento, representando a todo el equipo queremos expresarles nuestro más sincero agradecimiento, reconocerles ese permanente apoyo, permanente colaboración que han tenido con el departamento y que se refleja en los resultados que tenemos como comunidad, e refleja en un departamento que esta saneado financieramente, se genera un departamento que tiene sus saldos acreditados en la súper intendencia de educación y durante 5 años en la rendiciones ultimas no tiene ninguna observación, que hay un reconocimiento de la secretaria ministerial de educación de la Jefatura provincial de educación, de la agencia de calidad, como un DAEM mejores de la gestión. Alguien señalaba por ahí que siempre se ve el vaso medio vacío, no reconocido hasta incluso en la misma gestión de ustedes pero que en definitiva los avances sostenidos que ha tenido la comuna es por la gestión que han tenido Uds., por su trabajo, entonces nosotros como departamento queremos expresarles nuevamente nuestras felicitaciones, nuestros agradecimientos a cada uno de ustedes. Muchas gracias a todos. De nuestra seguridad vamos a continuar por la misma celda y ustedes van a ser parte de lo que nosotros hemos alcanzado, como DAEM queremos entregarle un reconocimiento a cada uno de ustedes porque en definitiva eso nos lleva y Grecia si permanece en el concejo, conoce el cómo trabajamos y ojalá que este nuevo concejo que va asumir nos siga apoyando y colaborando de la misma forma como lo han hecho ustedes.

Concejala Luz Vargas; para mí es un orgullo a ver podido contribuir a la educación de nuestra comuna, quiero dar mis saludos y agradecimientos a todo el equipo de educación, porque como dice usted han hecho un gran trabajo, está a la vista, estamos contentos por todo lo que han entregado, si nosotros siempre estuvo de acuerdo en apoyar las modificaciones porque es lo que realmente nos compete a nosotros para mejorar la calidad de vida, educación y salud. Así que Marllory, Don Félix, Sra. Tatiana y a todos los funcionarios, mis felicitaciones, yo feliz de haber sido un aporte a la educación.

Concejal Guillermo Ferreira; yo quisiera dar las gracias por el reconocimiento que nos entregó a cada uno del aporte de la educación , yo pienso del alcalde de todos los tiempos hasta ahora junto al concejo municipal ha aportado porque la educación es un papel fundamental en el desarrollo dela sociedad chilena, por eso les doy las gracias a ustedes director de DAEM y a sus funcionarios porque han demostrado vocación de servicio hacia la comunidad y también un estrecho lazo con el municipio, ya me estoy despidiendo este año, Dios sabrá lo que pasara más adelante, y estoy agradecido me voy triste pero si alegre que aporté al desarrollo de la comuna.

Concejal Armando Aillapán; solamente darle las gracias a todo el personal del DAEM y bueno un agradecido de ustedes, siempre trabajando con la educación codo a codo, mis reconocimientos a ustedes por todo lo que hacen, como dice Don Félix, todo saneado, todo a la vista, la transparencia, y eso es importante, bien por todo lo que hacen por nuestros chicos, tanto de Michilla, Hornitos, todos. Darle mis agradecimientos a todo el personal.

Concejala Grecia Biaggini; bueno Don Félix le agradezco esta tremenda sorpresa que nos da en estos momentos, nos llena de gratitud, lo bueno es que siempre ha habido una muy buena relación con el DAEM siempre por solucionar la problemática de nuestra educación, eso es lo principal, le mando saludos a toda su gente del departamento de educación, que sigan adelante y así contarán con mi apoyo durante el próximo concejo, gracias.

Concejal Sídney Biaggini; yo feliz, agradezco bastante este reconocimiento porque la labor que tenemos tu y yo, como concejal, es muy ingrata, mucha gente no sabe lo que hace el concejo, es bueno que lo agradezcan en vida lo que uno ha complicado con su granito de arena de este pueblo de Mejillones. Muchas gracias.

Concejal Juan Alvarado; bueno, más que nada agradecer por todo lo que hemos podido lograr, igual con gusto a poco, siento que podríamos haber hecho algo más, yo creo que la pelea que estamos dando por tener una nueva escuela para nuestros niños, se siga haciendo. Espero que el próximo concejo, en este cado Grecia, que estará allí, siga peleando y por este rumbo, de verdad que nos hace falta otro colegio. Agradecer a DAEM completo, a todos, esperar que esto siga trabajando, acá se habla mucho del trabajo en equipo y es así cuando trabajamos todos por nuestra comuna esto siempre va a surgir algo positivo. Agradecer no nos esperábamos este galardón, agradecido por todo.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Presidente del Concejo; bueno, también me toca agradecer al DAEM, a todas y todos sus funcionarios por este reconocimiento, homenaje que nos hacen a aquellos que estamos dejando nuestros puestos, y solamente siempre este concejo tuvo la buena voluntad, deferencia, de trabajar no solamente como DAEM si no que para la educación de Mejillones, porque nosotros no... esfuerzos en absolutos porque estábamos contribuyendo, aportando y tratando de mejorar la educación acá en nuestra comuna, que felizmente a estas alturas cada día está mejor. Sabemos que la pandemia ha tenido bastantes complicaciones para todos, no solamente para la comuna, si no que ojalá, Dios quiera pase luego, para que se retome la normalidad y obviamente la educación sea así. Pero este reconocimiento lo agradecemos y de verdad a todos y a cada uno de ustedes por haber pensado en entregarlos este homenaje a quienes nos vamos y que cumplimos con ustedes como educación, más que DAEM, como educación, así que nuestros agradecimientos a todos y a cada uno que trabajan en el DAEM por este reconocimiento, muchas gracias, que Dios los bendiga y nos estaremos viendo una próxima oportunidad Don Félix.



QUINTO PUNTO

- Entrega de reconocimiento del Municipio a las Autoridades Comunales.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Presidente del Concejo; nosotros también como municipalidad no quisimos estar ajenos a este término prácticamente, de ciclo, de actividades, de trabajo, de sesiones, de ponernos de acuerdo, no cierto porque es así trabajar con personas, no siempre vamos a estar todos de acuerdo, pero siempre nosotros tuvimos una camiseta diferente a todas otras, pero igualdad para todos, es decir, nuestra camiseta siempre fue Mejillones, jamás pensamos en situaciones particulares, al contrario y hoy prácticamente nos queda una sesión extraordinaria, muy diferente, pero hoy prácticamente estamos terminando un ciclo, y por lo tanto como municipio en este caso que tengo el honor de administrar, agradecerles a cada uno de ustedes el trabajo que han realizado en este periodo y en todos los periodos anteriores los cuales ustedes han estado, unos más, unos menos, Grecia continua, que bien, y los otros tenemos que seguir tomando otros rumbos al servicio de la comunidad, de nuestras familias, etc. Pero hoy queremos entregarles un reconocimiento a cada uno de ustedes por este tiempo que ustedes fueron parte de lo que nosotros tenemos acá como servidor público, que nuestro único norte, objetivo, era mejorar todo lo que corresponde a nuestra comuna, así que este reconocimiento es para cada uno de ustedes, muchas gracias por todo el tiempo que estuvimos trabajando y que dios quiéranos veamos en otra oportunidad también.

SEXTO PUNTO

- Varios

Concejal Guillermo Ferreira; yo quiero transparentar este proceso de reconocimiento público que se le está dando a los concejales porque en ningún tiempo se realizó esto, y hay que transparentar porque uno como creyente tiene que dar reconocimiento a la administración actual, que es Don Sergio Vega, que la inquietud de los concejales, que siempre hemos dicho nosotros, no nos reconocen como la carta de participar en este evento tan especial que es la despedida de los concejales, porque nosotros estamos dejando el cargo y le doy un

reconocimiento a usted, de que usted valorizó a los concejales en su periodo, porque antes en el día de los funcionarios municipales también nos hizo un reconocimiento a los concejales, no solamente a los funcionarios, y ahora actualmente la despedida a los concejales y eso hay que transparentar, muchas gracias.

Concejala Grecia Biaggini; antes que nada, quisiera darle las gracias, porque bueno, con sentimientos encontrados me despido, es el último día que me encuentro con mis colegas, siempre se los he dicho, uno es ser humano tiene sentimientos y los sentimientos encontrados, realmente que en cuatro años nosotros nos queremos a nuestra manera, Dios quiera que nos encontremos alguna vez en la calle, para darnos un saludo y conversar. Darle las gracias al alcalde porque yo sinceramente dentro de este concejo considero que encontré un amigo, una mano amiga, una mano que muchas veces en los momentos de más dolor que tuve, estuvo allí, en los peores momento de mi vida acompañando, entonces es un sentimiento que tengo, es mi amigo y lo será toda la vida, nos vamos a llamar, quizás somos tipo familiares en esta comuna, pero le agradezco por esa actitud alcalde, por haber sido mi amigo en los momentos más difíciles de mi vida, y lo seguirá haciendo lo agradeceré por siempre, Dios lo bendiga siempre, yo sé que le ira bien porque usted es una persona inteligente de muchos logros, yo sé que el señor le tiene buenas cosas preparadas. Y lo otro alcalde también quisiera darle las gracias porque en el punto del DAEM, a Maximiliano darle las gracias, porque si no hubiera sido por el que hizo una revisión y cosas sobre los puntos que nosotros teníamos que aprobar, lo felicito por su profesionalismo, que está muy inyectado en lo que ha hecho y como sabe también nos tendió muchas manos cuando estaba ahí en el concejo. Muchas gracias alcalde por todo, que Dios los bendiga y que sigamos un buen camino.

Concejal Armando Aillapán; bueno la verdad es que llega este momento, que uno tiene que despedirse, así es la vida, me voy sumamente contento y feliz de haber pertenecido a este periodo del concejo municipal de nuestra querida comuna, y darle las gracias por su intermedio presidente del concejo, a todos y todas las funcionarios y funcionarios municipales, que gracias también a la labor de ellos, a veces uno no puede realizar sus trabajos, porque siempre hay un apoyo, ya sea de un directivo, de una jefatura, he conocido mucha gente acá y me voy feliz por haber hecho buenos lazos, amistades y eso es lo importante, porque la vida da muchas vueltas, entonces yo lo que quiero destacar y Guillermo en parte tiene razón pero yo cuando salí el año 2004, igual me entregaron un galardón, entonces como ha seguido, entonces claro ahora llego el momento de que le hagan la entrega de un reconocimiento y eso yo lo tengo en mi casa y eso a uno lo llena de orgullo. Pero soy un agradecido de nuestra comuna por todo lo que he vivido acá en Mejillones, siempre lo digo que Mejillones ha sido una gran, para mí, desafío muy grande, siendo una persona de afuera, y la gente me supo valorar y reconocer hasta el último día, por diferentes temas no sigo en la carrera política pero seguiré aportando y apoyando en lo que sea, Grecia no dudes en que si necesitas cualquiera cosa, llamarme, vamos a trabajar y apoyar a quien lo busque, ahí voy a estar presente, en lo que sea, siempre es bueno trabajar por el bien de nuestra comuna, y eso, complicado a veces no tener un ser querido a lo mejor acá para en este caso la familia de uno, cuando te entregan un reconocimiento, pero por tema de la pandemia sabemos que no se pudo haber hecho, lo importante es eso, un agradecido de la familia también, porque sin ellos no podría haber sido concejal, porque el apoyo viene de allí, y bueno como ya es la última vez que vamos a estar acá en este concejo, aprovecho estos minutos para agradecer a toda la comunidad, a toda la gente que en algún momento puso un lápiz en su mano y una raya, favoreciendo mi candidatura en sus tiempos y eso lo agradezco en el alma, agradezco también a Samuel, gracias también a la señora Luz, por el cariño y respeto hacia mi persona, a Guillermo le deseo lo mejor, a Grecia que siga trabajando en su cargo, ya tuvo una experiencia en este periodo, espero que lo pueda enfrentar y que sea un buen líder aquí con los nuevos, lo importante es que Mejillones tire para arriba, Ariel también, haber trabajado contigo fue muy positivo, tuvimos algunos percances pero las cosas son así, siempre respetuoso, te agradezco, Juan Carlos también trabajamos un periodo no se pudo más pero así es la vida, eres joven todavía, tienes muchas oportunidades en la vida, así que a todos los amigos también y las personas que están en los medios de comunicación felicitaciones por su trabajo, me voy con esa visión de que ellos siempre estuvieron allí,

alcalde por favor le hace mis felicitaciones a todos, funcionarios y funcionarias, todos. Y a usted alcalde muchas gracias por haber trabajado con usted y no se pudieron hacer muchas cosas, pero así es esta vida, nos vamos tranquilos, felices y contentos, gracias por el reconocimiento y por todo, nos veremos en cualquier momento.

Concejal Sídney Biaggini; bueno yo después de estar 30 años acá en este municipio, pienso yo que me voy con pena, cuatro años no es lo mismo cuando el otro 26 años, mucha diferencia, los trabajadores municipales, yo una vez en la radio lo dije antes de irme, voy a decir todo lo que siento en este periodo, porque yo en este periodo vi la deslealtad de muchos funcionarios municipales, uno fue leal hasta el último con varios y eso molesta alcalde porque realmente usted tuvo 15 años de administrador, no es primerizo y le hicieron la vida imposible, y ellos tienen que reconocer, las huelgas, nos echaron para afuera a nosotros, hicieron lo que quisieron, y ese fue un error que cometieron, o contra usted ni nosotros, contra la comunidad, la comunidad paga el precio, porque nosotros somos el corazón del pueblo, desgraciadamente ellos no comprendieron eso y uno se cayó en muchas cosas, nos quedamos callados muchas cosas por no perjudicar a ciertos funcionarios, hay mucha gente que se merece el apoyo y aporte de nosotros, pero hay otros que no, se dedicaron a solo hacer daño y ojala, yo sé, yo conozco a Marcelino y las cosas no van hacer igual a como están ahora, y ahora van a estar arrepentidos porque les va a llegar la mano dura y eso alcalde, siempre vamos a seguir siendo familiar y vamos a seguir le guste o no a algunos, igual nos estamos viendo, pero es injusta la vida. Yo después voy a dar una conferencia de prensa y voy a decir lo que paso alcalde y listo.



Concejal Juan Alvarado; no me queda más que agradecer, siempre cuando uno llega al concejo uno piensa que puede hacer muchas cosas y es un gran error, no es lo que uno se espera realmente cuando uno llega a ser concejal, no es así, es un puesto muy ingrato y siempre lo he hecho, yo siempre he sido he tratado de ser honesto, no mentir, y creo que lo he logrado, he tratado de dejar bien en alto el nombre del concejo, he trabajado de alguna u otra forma, nunca me ha dado miedo preguntarle a cualquier concejal, Biaggini yo creo que ha sido uno de los que me ha aportado mucho conocimiento, pero creo que este puesto es así, no quiero hablar de lo malo porque ya pasó, cada uno sabe el ... que está causando, acá nosotros somos un cuerpo de personas las cuales debíamos estar trabajando por una comunidad, y esto es una familia, siempre lo he dicho, Mejillones siempre ha sido una familia, así que yo creo que mejillones en si todos nos conocemos, es una familia, deberíamos ser más unidos, sin embargo como dice Biaggini eso no se ha visto acá, y es lamentable no debíamos ser así, todos lo que son los periodistas, el canal, camarógrafos, fotógrafos, la gente que trabaja en aseo, todos, todos trabajando por algo, trabajan para su familia, para la comunidad, pero si bien es cierto el trabajo las puertas están abiertas y pueden buscar sus fronteras pero no debieran, seguir trabajando en un lugar donde se sienten incómodos o no les gusta lo que están ejerciendo en estos momentos. Pero yo creo que el concejo si se renovó hoy día es por la comunidad, la comunidad está pidiendo algo y que bueno que se les dé, esperemos que funcione realmente como debiera funcionar, si el cambio es positivo, que bien, que así sea, pero si es negativo, esperemos que no sea así, lo sentiría mucho, porque mejillones no se merece muchas de las cosas que le están pasando, Mejillones es un pueblo joven, necesita muchas cosas, todavía estamos al debe con la mayor parte de la comunidad, las empresas todavía, los gobiernos regionales que no quieren apoyarnos y eso yo nunca lo entendí, porque a algunos si y a otros no, pero en fin alcalde yo se lo dije recién, me voy un poco apenado por no haber visto algún resultado de las cosas que estábamos haciendo, que hubiera sido bueno, positivo, que este concejo hubiera visto, pero bueno, este tema ahí nomás queda y se acaba, así que nada agradecerle a cada uno por todo el apoyo que me han dado, pero también no quiero dejar de lado que hay personas las cuales yo he hecho muy buena amiga y muchas veces la relación de amistad que haya existido en el caso de Rodrigo y Marcos que ellos han sido un aporte fundamental, inclusive en mi trabajo, en el trabajo de muchos concejales, no ha sido comprendido, así que eso alcalde, muchas gracias.

Concejala Luz Vargas; yo de verdad que me voy contenta, pienso que en mis 21 años que estuve en el concejo, yo fui un aporte para la comuna, me voy tranquila y feliz, voy a seguir

trabajando por nuestra comuna, quiero agradecerle a usted también por muchas cosas o puntos importantes, también quiero , si en algún momento le molestó alguna situación mía era porque tenía que hacerlo y siempre sin insolencia, siempre mostrando mi punto de vista como corresponde, así que si lo ofendí alguna vez yo le pido disculpas, pero creo que no he ofendido a nadie porque si alguna vez yo tuve alguna discrepancia con algún trabajador o concejal fuera mi punto de vista, creo que en ese sentido no tendría por qué sentirme incomoda, muchas veces no concordaba en situaciones con Ariel pero siempre con respeto así que me voy contenta, feliz, gracias alcalde por ese reconocimiento que nos hace a los concejales, algo que yo siempre pedí porque para cada uno de nosotros es importante tener ese reconocimiento y es lindo un orgullo tenerlo, para mostrarle a los nietos más adelante, así que me voy contenta, agradecerle a Guillermo, siempre recordare sus locuras y anécdotas, a Armando muchas gracias, un caballero, una persona muy amable, así que gracias, Sra. Grecia quizás no fuimos las mejores aliadas pero si le tengo mucho respeto y que le vaya muy bien en su próximo periodo, a Ariel los años de experiencia tuyos son súper importantes, te manejas muy bien, sabes mucho y de verdad que muchas veces quedaba sorprendida, porque tiene una memoria inmensa que me llamaba mucho la atención, así que felicidades y que le vaya muy bien en cuanto a salud más que nada, Juan Carlos una persona que yo no lo conocía, lo conocí aquí en el concejo, muy caballero y respetuoso y de verdad que me hubiese gustado seguir en este concejo, pero bueno, las cosas no fueron así pero hay mucho tiempo por delante, hay muchas cosas que hacer igual, no siendo concejal, hay muchas cosas que uno puede seguir haciendo por la comuna. A los funcionarios municipales, a cada uno de ellos, agradecerle por las oportunidades, la experiencia, todas las...que muchas veces uno le pide una opinión y se la entregan, al equipo de Mejillones en Terreno igual, que ya les di a conocer la vez anterior, lo importante lo que han hecho, todo su trabajo y a todos, a todas las personas de este municipio, a los directores de cada departamento agradecerle por todas las cosas buenas y bonitas, que se pudo trabajar en armonía, quizás no con todos pero la mayoría sí. Les deseo que en este próximo periodo les vaya súper bien, que Mejillones crezca, porque si Mejillones crece quiere decir que están haciendo un trabajo bueno, no me cabe duda de que así va a ser. A usted alcalde también, desearle hartas bendiciones, que siga adelante, usted ha sido parte importante de este concejo, así que muchas gracias.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Presidente del Concejo; bueno muchas gracias, yo también quiero terminar estas palabras porque este será el último concejo televisado prácticamente, nos queda uno solamente que es el extraordinario, donde vamos a tener que aprobar las actas que no tienen que quedar pendientes así que prácticamente ese es el punto y voy aprovechar también ese día para entregarles, porque hay que dejar los puestos para lo último, ese día también se entregara a cada uno de ustedes esta distinción que tenemos acá nosotros, porque después en el otro concejo vienen otros. Solamente agradecer a cada uno de ustedes el trabajo que hicimos durante estos cuatro años y medio, sabemos que, insisto y vuelvo a repetir, que podemos tener diferencias obviamente, podemos pensar diferente, tener creencias diferentes pero al final siempre primó el objetivo de Mejillones, eso fue lo importante, podíamos haber tenido alguna diferencia de opinión o de cómo hacer cosas pero siempre llegamos a buen conceso y lo importante era que la comunidad recibiera las respuestas que en algún minuto anhelaban, quisiera darle las gracias a Samuel por todo este tiempo que estuvo con nosotros como Secretario Municipal, también hubo algunos periodos donde él estuvo con su enfermedad, hubo otras personas subrogantes pero al final Samuel supo llevar de muy buena forma este trabajo que no es fácil, estar acá escuchándonos a cada uno, todo lo que hablamos, todo lo que hacemos, entonces también agradecerle el hecho de que haya sido por este tiempo, por este periodo el cual nosotros estuvimos, como ministro de fe, así que Samuel muchas gracias, siempre vamos a seguir siendo personas muy allegadas. Y obviamente que, a cada uno de los funcionarios municipales, que también estuvieron presentes y los que no estuvieron, darles las gracias y quiero representar a dos personas porque partí en este concejo con un administrador, Claudio Mera, y después terminé con otro administrador como Luis González, a quien le agradezco, muchas gracias por todo lo que trabajaste en este periodo conmigo, fuiste un gran aporte para mí, un gran soporte. También quiero agradecer a Rodrigo, a Felipe, a los medios de comunicación, Maicol, Camila, Jorge, Carlos, Ignacio,

Luis y a mi gran amigo Alexy por este tiempo que estuvo trabajando conmigo acá y que supo trabajar y que siempre su objetivo fue muy claro, así que ojalá, Dios quiera que siga en este periodo también, porque el aporte que él hace junto a Mejillones Televisión es muy importante para que la comunidad este bien informada, así que muchas gracias. Solamente agradecer a cada uno de ustedes, hemos terminado este ciclo, con esta última reunión, sesión numero 21 ordinaria, en la cual también entregamos un reconocimiento a una institución tan importante que tenía que ser reconocida en este periodo, como fue el Hospital Comunitario de Mejillones, quizás la forma no era la mejor producto de la pandemia, que nos tiene complicados, con muchos casos, problemas, y la verdad que queremos dejarlo más o menos muy claro, ojala Dios quiera que también en la próxima asunción de mando, desgraciadamente va a ser tan frio quizás como este porque no hay público, familia que les gustaría estar pensando y aplaudiendo cuando se entregan reconocimientos, pero desgraciadamente el aforo, hay que respetarlo, las leyes hay que respetarlas, pero a través de hoy día de los medios de comunicación nuestras familia nos han visto o nos van a ver. Así que termino mis palabras en este penúltimo concejo agradeciéndoles a ustedes, yo también, igual que ustedes me voy feliz, contento de haber sido parte de estos cuatro años y medio, me voy feliz de haber sido parte y de que ustedes y yo en la historia de Mejillones, porque muchos de ustedes van a estar en la historia, ahí están los que han sido en las fotos, falta la foto de Marcelino no sé porque no está, nunca supera donde quedó tampoco , vamos a tratar por ultimo de que él pueda poner una fotografía para que siga la secuencia como en todos los concejos donde están la secuencia de todos los alcaldes que han estado en la comuna. La verdad feliz de haber contribuido, quizás pudimos haber hecho mucho más pero la situación no se nos dio, tuvimos también unos años irregulares podríamos decir, con pandemia, estallido social, pero es así, Dios nos pone, nos dispone que debemos y no hacer y uno tiene que acatar lo que dispone Dios, así que nada más, agradecer, Sra., Luz muchas gracias por todo independiente de las diferencias, pero es normal, trabajar con personas es así, siempre vamos a tener diferencias de opiniones, pero hay que tratar de salir adelante con lo que uno piensa, si uno tiene la convicción de que está seguro de lo que está diciendo y haciendo, hay que mantener nuestra posición. A Guillermo muchas gracias por todo porque siempre nos está recordando los decretos, artículos, que nosotros no nos manejamos muy bien, Dios quiera que le vaya muy bien bien en lo que viene. Don armando muchas gracias por todo, por este periodo que hemos estado, nos conocemos de antes, así que muchas gracias ojalá que lo nuevo que emprenda le tan bien. A Grecia muchas gracias por todo, por sus palabras, cuente siempre con un amigo, una persona de este Mejillones, en las buenas y en las malas debemos estar, y dice un refrán que los amigos se ven más en las malas que en las buenas y ahí es donde debemos estar todo, así que le deseo todo el éxito en este nuevo periodo que va a asumir luego, Dios quiera que tenga el mismo trabajo que hemos tenido nosotros, que nos hemos afiatado a pesar de nuestras diferencias pero siempre estuvimos clarísimos, así que yo creo que eso no va a cambiar, mucho éxito en lo que viene. A Sidney muchas gracias por todo, tal como dice la Sra. Luz, con su memoria extraordinaria, se acuerda de cada detalle, actividad, eso para nosotros era importante porque nos refrescaba y nos ayudaba a poder salir y a poder dilucidar de algún tipo de situaciones complicadas que podíamos tener, también ojalá, Dios quiera, nosotros somos familiares, vamos a seguir siendo de la misma forma, así que ningún problema, muchas gracias. Y a Juan Carlos agradecerle estos cuatro años y medio que estuvimos acá, sabemos que con su aporte sobre todo en el tema de la educación, Dios quiera que en lo que emprenda nuevamente de ahora sea de bueno y muchas gracias a todos y cada uno, estamos terminando esta sesión.

Concejal Guillermo Ferreira; quisiera entregar un informativo al concejo, ayer se aprobó la modificación a la ley orgánica de municipalidades, ahora todos los municipios van a tener que transmitir en vivo y en directo el concejo municipal, por caso de la pandemia la gente no viene entonces para transparentar el proceso.

Concejal Juan Alvarado; yo quisiera agradecer a Samuel por todo su aporte al concejo, es fundamental, en apoyarnos siempre, perdón por todas las rabetas, así que Samuel, yo de todo corazón, lo conozco de hace tiempo y sé que es una gran persona, así que agradecerte muy



sinceramente todo lo que por lo menos en mi caso me apoyaste, me ayudaste, me diste buenos consejos y siempre dispuesto a resolver dudas.

Sr. Samuel Hidalgo, Secretario Municipal; agradecerle a cada uno de los concejales, ustedes saben que de repente la tarea a lo mejor no es comprendida, pero sin duda todos buscaban el bien común, yo como ministro de fe, puedo dar fe que siempre se preocuparon de buscar lo mejor para la comuna. Yo más que nada desearles a todos buena salud, esta es una comuna pequeña, y las puertas van a estar abiertas, cualquier cosa, duda o apoyo de algo, pueden llamarme sin problema, yo voy a escuchar y ayudar en los que pueda.

Sr. Sergio Vega, Alcalde y Presidente del Concejo; bien, entonces en el nombre Dios estamos cerrando la sesión N.º 21 ordinaria, muchas gracias, miles de bendiciones a todos ustedes, muchas gracias.



Sr. Sergio Vega, Alcalde y Presidente del Concejo, levanta la sesión a las 12:00 hrs.

SR. SERGIO VEGA V.
Alcalde y Presidente del Concejo

SRA. LUZ VARGAS H.
Concejala

SR. GUILLERMO FERREIRA D.
Concejal

SR. ARMANDO ALLAPÁN N.
Concejal

SRA. GRECIA BIAGGINI S.
Concejala

SR. SIDNEY BIAGGINI O.
Concejal

SR. JUAN ALVARADO D.
Concejal



Transcrito por Javiera Gallardo B.
Oficina Concejo Municipal.

SR. SAMUEL HIDALGO P.
Ministro de Fe.

SESIÓN N° 21/2021 ORDINARIA

